



Offre de soins : Vélizy-Villacoublay poursuit son attractivité

## NEWS

Thursday, march 2, 2023

# Offre de soins : Vélizy-Villacoublay poursuit son attractivité

Grâce à l'ouverture prochaine du nouveau cabinet médical Mozart, la Ville continue d'enrichir l'offre de soins de la ville. Pour Nathalie Brar-Chauveau, adjointe chargée du Développement économique, des Mobilités et de l'Emploi, il est nécessaire pour les Véliziens d'avoir un parcours de santé de qualité et de pouvoir trouver le maximum de praticiens dont ils ont besoin sur la ville.



Elle ajoute, « bien qu'il existe une offre conséquente de professionnels de santé, médecins et para-médicaux, au cabinet Louvois et dans des locaux privatisés, la priorité du cabinet Mozart était d'attirer de nouveaux professionnels dans le quartier Ouest de la ville, où l'offre de santé était sous-représentée, avec notamment de nouveaux médecins généralistes car le seul médecin actuel attend l'ouverture du cabinet et l'arrivée de ses nouveaux confrères pour partir à la retraite ».

### Un cabinet médical attractif

Chacun dispose de son propre cabinet de consultation et les praticiens partagent un espace commun. L'adjointe chargée du Développement économique, des Mobilités et de l'Emploi développe : « cela correspond à leurs nouveaux usages et modes de travail. Ils ne veulent plus être seuls dans un cabinet, ils veulent pouvoir optimiser le parcours de soins des patients en leur offrant des soins complémentaires dans un lieu unique ; et ne plus se sentir isolés avec des moments de convivialité, pour une meilleure qualité de vie professionnelle. »

Outre le fait que ces nouveaux lieux respectent la loi handicap et sont aux normes d'accessibilité, ils ont également été conçus pour répondre aux demandes des praticiens qui l'occuperont. « Ces locaux ont été pensés avec eux, ils ont pu participer à la réalisation pour que cela corresponde au mieux à leurs besoins afin qu'ils puissent exercer et recevoir leurs patients dans de bonnes conditions », informe Nathalie Brar-Chauveau.

Pourtant, elle entend bien poursuivre les efforts pour accroître l'offre de soins : « Grâce aux actions entreprises depuis plusieurs années, Vélizy-Villacoublay est sortie de la zone dite carence puisque l'offre de soins s'est amplifiée et diversifiée avec l'arrivée de nouveaux praticiens, mais il reste encore beaucoup de choses à faire pour que les Véliziens trouvent, plus facilement et au plus près de chez eux, les professionnels de santé dont ils ont besoin. »

### Nouveau cabinet médical au quartier Mozart : bientôt prêt

Le nouveau cabinet médical attendu par tous les habitants du quartier Ouest, complètera l'offre de soins déjà présente sur la ville. Situé dans le quartier Mozart, ce nouvel espace d'environ 400m² accueillera une dizaine de praticiens. En plus des trois médecins généralistes, d'autres professionnels de santé se joindront à eux : une podologue, une orthophoniste, trois kinésithérapeutes, deux infirmières, une dentiste et

vraisemblablement un m♦decin rhumatologue. **Les locaux seront livrés en juin prochain aux praticiens** qui commenceront leur activité au fur et à mesure pour être totalement efficient à la rentrée 2023.

Vous recherchez un professionnel de santé sur Vélizy-Villacoublay ?

Découvrez l'annuaire recensant tous les praticiens médicaux et paramédicaux [en cliquant ici](#) ou bien à la mairie sur simple demande.